

Hinter verzauberten Fenstern

Cornelia Funke

Warum hat mein blöder kleiner Bruder Olli den schönen Schokoladenadventskalender bekommen und ich nur diesen doofen Papieradventskalender, ärgert sich Julia. Doch das auf ihrem Kalender abgebildete Haus glitzert so silbrig und geheimnisvoll, dass Julia der Versuchung nicht widerstehen kann und das erste Fenster ihres Kalenderhauses öffnet. Da bemerkt sie, dass das Haus bewohnt ist und dass sie die Menschen, die darin leben, besuchen kann. Damit beginnt ein ganz ungewöhnliches Abenteuer...

Am Dienstag, den 21.11.2023 war es soweit. Unter dem Motto "Tag des Buches" machten sich Kinder aus der 3. und 4. Klasse auf den Weg, Julia bei ihrem Abenteuer zu begleiten.

